



**GAD SAN PLÁCIDO**

San Plácido, 25 de junio de 2025.  
Of.N°.GPSP-P-FBMG-2025-123-OFI.

Señores.  
**CONSEJO DE PLANIFICACIÓN**  
Presente. -

Reciban un cordial saludo de quienes conformamos el Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de San Plácido, y a la vez deseamos éxitos en sus funciones y actividades diarias.

Por medio de la presente, en respuesta al oficio S/N del 11 de junio de 2025, donde entregan los temas y preguntas que la ciudadanía solicita ser explicado en la fase 3 que corresponde a la deliberación pública por parte del Presidente de GAD, misma que se realizará el miércoles 02 de julio del presente año, por tal motivo en dato adjunto entrego las preguntas con sus respectivas respuestas, misma que serán expuestas en la deliberación.

Adjunto documento con sus respectivas respuestas a las preguntas.

Sin otro particular me suscribo muy agradecido, reiterando mis altos sentimientos de consideración y estima.

Atentamente;



Ing. Frowen Moreira García  
**PRESIDENTE GADPR SAN PLÁCIDO**

C.C. Archivo

## **RESPUESTA A LAS PREGUNTAS PRESENTADAS POR LA CIUDADANIA**

**Sr. José Luis Cisneros Vásquez**

**1.- Habilitación del cerro La Tranca - La Victoria y la reconfiguración de la vía La Victoria.**

El cerro de la comunidad La Victoria se encuentra parcialmente habilitado y aunque se ha intervenido en algunas ocasiones con maquinaria propia, se tiene previsto para este año un mantenimiento general, ya que por el fuerte invierno quedo gravemente afectado en algunos puntos. Sobre la vía también estamos en constante gestión con el Gobierno Provincial, ya que ellos tienen la competencia directa porque es claro que la vía necesita una reconfiguración total.

**Sra. Yale Párraga Quiroz**

**2.- ¿Será que nos podrá ayudar si hay una posibilidad de tener agua potable, también mejoramiento primordial del cerro Gabino?**

Sobre el agua potable, existe el proyecto base del Plan Triple AAA, que incluye el proyecto de zonas dispersas que esta dirigido para estas zonas a las cuales el proyecto base no abastecerá, pero existe el inconveniente de que, al estar en una zona muy alta, la excavación de los pozos no es la adecuada, sin embargo, seguimos presionando a las autoridades competentes, para que se busque una solución viable para la zona alta. En relación al cerro Gabino, en la actualidad se encuentra vigente un contrato de mantenimiento de esta vía, además, se tienen los estudios para que se haga nueva, lo cual seguimos en la gestión para que se concluya.

**Sr. Sixto Montes**

**3.- ¿Qué gestión se ha hecho por la vía E30 Portoviejo-Pichincha-Quevedo, que lleva muchos años en mal estado y que no ha sido atendida?**

En esta vía se han hecho muchas gestiones, tenemos documentación que así lo prueban, hemos participado de varias reuniones con el MTOP que es el encargado de dicha vía, pero hasta la actualidad no dan una respuesta favorable, a más de varias reconfiguraciones que no es la adecuada. Seguiremos en la lucha para que se construya este tramo de vía que ha sido abandonado por mas de 6 años.

**Sr. Blanca Julia García Delgado**

**4.- ¿Qué atención se le ha dado al cerro Gabino, ya que está muy peligroso y la Tablada de Chone la vía?**

En el cerro Gabino se han intervenido en muchas ocasiones con maquinaria propia y del Gobierno Provincial, sin embargo, los problemas que presenta en la actualidad son muy graves, existe un estudio concluido para hacer la vía nueva, pero falta el presupuesto que sigue en gestión. La vía hacia la comunidad Tablada de Chone recientemente fue intervenida por un convenio entre el GAD Parroquial y el Gobierno Provincial de Manabí.

**5.- Los Manantiales necesita el arreglo de la vía porque está en malas condiciones, agua potable y alumbrado público.**

La vía hacia la comunidad Los Manantiales fue intervenida por medio de un convenio firmado entre el GAD Parroquial y el Gobierno Provincial de Manabí, con respecto al agua potable se esta gestionando para que en el proyecto de zonas dispersas del Plan Triple AAA se llegue a una solución viable para abastecer a todas las comunidades altas entre ellas Los Manantiales. El alumbrado público es competencia netamente del CNEL, sin embargo, se hacen gestiones para que se cubra la mayor parte de las zonas rurales.